

## **Übergang von 4 nach 5 – Informationsabend am Gymnasium Stift Keppel**

Am Donnerstag, den 26.01.2017 findet um 19.00 Uhr in Raum 213 des Gymnasiums Stift Keppel in Hilchenbach ein Informationsabend rund um das Thema „Schulwechsel“ statt. Herzlich eingeladen sind alle interessierten Eltern, die sich aktuell mit der Frage des Schulwechsels auseinandersetzen: Ist das Gymnasium die richtige Schulform für mein Kind? Und wie geht Lernen und Leben am Gymnasium Stift Keppel als öffentliche Halbtagschule des Landes NRW – koedukativ, überkonfessionell, kostenlos, optimal erreichbar. Schulleiter Dr. Jochen Dietrich und die Leiterin der Erprobungsstufe, Alexandra Würtz werden die Schwerpunkte der Schule darstellen und dabei zeigen, wie die Förderung individueller Begabungen im größeren Kontext von gemeinschaftlicher Verantwortung und Persönlichkeitsbildung umgesetzt werden und welche Rolle Coaching, Beratung, Lernzeiten und andere Formen der Unterstützung bei besonderen Begabungen oder bei Lernschwierigkeiten spielen. Auch das Unterrichten im 90-Minuten-Rhythmus spielt gerade in der Erprobungsstufe eine große Rolle: Konzentration auf wenige Fächer, leichter Ranzen, Schulschluss um 12.55 Uhr.

Es soll auch auf die persönlichen Fragen der Viertklässler-Eltern eingegangen werden. Zusätzlich stellt der Musikpädagoge Benjamin Lösch das erneuerte Konzept der Musikklassen mit dem Zertifikat Musik+ vor.